



## Día del Orgullo

## Gómez de Diego reafirma el compromiso del Gobierno de España con los derechos LGTBI+ en el Día Internacional del Orgullo

- La delegada del Gobierno destaca el papel del activismo LGTBI+, que "no se resignó a la invisibilidad y discriminación", y resalta la importancia del Servicio LGTBI 028
- Gómez de Diego: "Defendemos una España orgullosamente libre, en que ninguna persona vuelva a sentir miedo o sufra acoso por su orientación sexual"

<u>Santander, 28 de Junio-</u> La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha destacado la importancia del Día Internacional del Orgullo LGTBI+, que se conmemora hoy, como "una jornada de reivindicación cuyo objetivo es impulsar la igualdad real y efectiva de las personas LGTBI+".

Gómez de Diego ha subrayado que "el Orgullo LGTBI es el orgullo de toda España" y ha afirmado el compromiso de "defender una España orgullosamente libre, en que ninguna persona vuelva a sentir miedo o sufra acoso o discriminación por su orientación o identidad sexual, por su expresión de género o sus características sexuales".

La delegada ha enfatizado la necesidad de una "sociedad que respeta, protege y acompaña a las personas LGTBI+, ayudándolas a crecer con orgullo de ser quienes son y de amar a quienes aman".

En su declaración, ha reconocido que "hoy somos un país mejor y más digno gracias al empuje y a la acción del activismo LGTBI+, que no se resignó a la invisibilidad, a la discriminación ni a la violencia". Asimismo, ha señalado que "un activismo que acompaña la labor del Gobierno y que le llena de orgullo".





El Gobierno de España, según ha subrayado Gómez de Diego, "está comprometido con el desarrollo de políticas públicas que pongan fin a situaciones de discriminación". Entre estas políticas ha destacado el Servicio LGTBI 028, un servicio de información y atención integral en materia de derechos LGTBI y delitos de odio por LGTBIfobia, "gratuito y accesible 24 horas los 365 días del año".

Para finalizar, la delegada ha animado a quienes tengan dudas, hayan sufrido discriminación o se encuentren en una situación de violencia debido a su identidad o a quien aman, a "llamar al 028". Ha concluido su mensaje con un contundente "ORGULLOSAMENTE LIBRES. FELIZ ORGULLO".

La Delegación del Gobierno de España en Cantabria se ha sumado un año más a la semana de celebraciones con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI colocando banderas en todos los balcones de su sede en la calle Calvo Sotelo de Santander.